

En este día tan importante en la Historia de FEPAI, no queríamos faltar la Dra. Ana Zagari, Decana de la Facultad de Filosofía de la Universidad del Salvador ni yo. Junto con esta institución, y con las personas Celina y Carlos Alemián, empezamos a trabajar hacia el año 2000 en el único proyecto que existe en nuestro país de Filosofía Argentina e Iberoamericana. Un esfuerzo conjunto, hecho desde la perspectiva y con la trayectoria de cada uno, pero con la misma pasión: abrir un ámbito académico para la reflexión comprometida sobre el espacio y el tiempo americanos, los pensadores y los temas que surgieron en sus regiones como producto del encuentro violento y fructífero entre culturas diversas. Esto culminó con la organización de una especialización que fue aprobada por Resolución Rectoral N° 237/01 y por el Ministerio de Educación según Resolución 1285/02.

Desgraciadamente, Carlos Alemián no pudo ver la culminación de este proceso en el que participó con tanto entusiasmo, y lo extrañamos todavía hoy. Nuestra esperanza es que esta especialización pueda llenarse de estudiosos comprometidos con los temas de América. La Universidad del Salvador a través de su Escuela de Filosofía está abierta a la investigación y los seminarios que organizamos con FEPAI, así como los congresos y Jornadas conjuntos o en los que participamos unos y otros, las investigaciones que dirige Celina en nuestra casa, las publicaciones, etc. hablan del trabajo fecundo y la labor consecuente. Queremos, por todo esto, una vez más estar aquí junto a Celina, como amigos y no solo institucionalmente, porque sabemos que la amistad sostiene a las Instituciones más que los reglamentos.

Gracias a todos y les deseamos una feliz primavera.

*Alejandra González*